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様式第３号（第７条関係） 

 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称   水戸市石川市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時   令和６年２月８日（木）午後３時 00 分から午後３時 40 分まで 

 

３ 開催場所   水戸市石川市民センター 小会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

 ⑴ 委  員  三宅 秀一，堀江 昌代，梶山 潤子，會澤 京子，郡司 彩子 

 ⑵ 執行機関  藤田 竜一，野中 真理 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

⑴ 報告事項 

ア 令和５年度石川市民センター事業実施状況について   （公開） 

イ 令和５年度石川市民センター利用状況について     （公開） 

⑵ 協議事項 

ア 令和６年度石川市民センター事業計画（案）について  （公開） 

イ 令和６年度石川市民センター定期講座（案）について  （公開） 

⑶ その他                        （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数     ０人 

 

８ 会議資料の名称   令和５年度第２回水戸市石川市民センター運営審議会 

            

９ 発言の内容 

 

執行機関   それでは，定刻となりましたので，「令和５年度第２回水戸市石川市民センター運営審

議会」を開会させていただきます。  

皆様，本日は大変お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありがとうございます。  

開会にあたりまして，＿＿会長より御挨拶をいただきます。会長よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

＿＿会長                （会長挨拶） 
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執行機関   ＿＿会長，ありがとうございました。 

       ここで，委員の出席状況について御報告いたします。本日，委員数の２分の１以上とな

ります５名の御出席をいただいておりますので，水戸市市民センター条例第 12 条第２項

に規定する当審議会の開催要件を満たしておりますことを御報告いたします。 

次に，本日の会議は，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第５条により，公開の

会議として事前に市ホームページ等で傍聴人を募っておりましたが，本日の傍聴人は，０

人であることを御報告いたします。 

なお，会議録の作成にあたり，会議の内容を録音させていただいておりますことを御報

告させていただきます。 

       それでは，同条例第 12 条第１項の規定により，＿＿会長に議長として，議事の進行を

お願いいたします。 

       ＿＿会長，よろしくお願いいたします。 

 

議  長   委員の皆様，本日は公私ともに御多用の中，御出席いただき，ありがとうございます。

これより，本日の議事進行を務めさせていただきますので，皆様の御協力をお願いします。 

       はじめに，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第７条に基づき，会議録を作成す

るため署名人が必要となります。署名人を，＿＿委員と＿＿委員にお願いしたいと思いま

すが，よろしいでしょうか。 

 

（両委員，承諾） 

 

議  長   ありがとうございます。それでは，議題（１）及び（２）について事務局から一括説明

をお願いします。 

 

執行機関   （議題（１）及び（２）について，会議資料に基づき説明） 

 

議  長   ただいま，事務局から説明がありましたが，何か御意見，御質問等がございましたら，

お願いします。 

     

＿＿委員   資料を拝見いたしますと，改めてたくさんの講座があると思いました。小学校の夏休み

の宿題である絵や書道についても，子どもたちが市民センターの講座に参加することで支

援していただいたり，また，石川小学校マーチングバンドの活動についても，地域で開催

されているかぼちゃまつりなどの行事に参加して，活動の成果を発表させていただいてお

り，子どもたちもやりがいや達成感を感じていますし，その後の教育活動にも生かせてお

ります。日ごろから，地域や市民センターに支えられていると感じています。 

 

＿＿委員   年間を通して，いろいろな講座があり，毎年継続している講座の中にも，新しい試みが

あると思いました。 
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＿＿委員   今年度も様々な形で市民センターに御協力いただき，ありがとうございました。令和６

年度は市民センターの長寿命化工事に伴い，市民センターを会場とした講座や行事を休止

せざるを得ないということで残念に思いましたが，工事が終わりましたら，それらがスム

ーズに再開され，また活気ある市民センターとなることを望んでいます。 

 

＿＿委員   寿大学で開催されたスマホ講座について，昨年度に引き続き２回目の開催だと思います

が，反響はいかがでしたか。 

 

執行機関   今回もスマホ初心者を対象に開催しましたが，スマートフォンをお持ちではない方にも，

操作体験をしていただく内容でしたので，気軽に御参加いただき，好評でした。ただし，

あくまで入門編の内容でしたので，よりスマホを活用していただくためには，応用編の講

座への参加や御家族など周りの人のサポートが必要かもしれません。 

 

＿＿委員   図書利用について，令和５年９月以降がありませんが，理由はありますか。 

 

執行機関   実際は二人の方に定期的に御利用いただいていたのですが，そのうちの一方からは，８

月に本の返却のため市民センターに来てくださった際，「興味のある本は大方借りてしま

ったので，今後別の図書館で探してみます。」というお話がありました。 

 

＿＿委員   来年度の寿大学や女性教養講座についてですが，移動学習は実施する予定なのですか。 

 

執行機関   来年度の事業につきましては，市民センターを会場とする講座については休止といたし

ますが，それ以外の内容につきましては，基本的に実施してまいります。女性教養講座に

ついては，来年度は「石川のひなまつり」を市民センターで開催することができないこと

から，他の地域で開催されているひなまつりの展示などを見学して学習できたらと考えて

おります。 

 

＿＿委員   市民センター長寿命化工事関連ですが，センターがいつまで使えるのか，工事がいつか

ら始まるのか，工事中の市民センターの移転先はどこになるのかなどの情報について，決

定次第，利用者や地区の方向けに周知いただければと思います。また，定期講座について

は，他の市民センターなどで活動されるとのことですが，来年度のふれあいまつりが市民

センターの工事のため開催できませんので，活動成果の発表は，各グループ内で機会を設

けるなどするとよいのかなと思いました。 

 

議  長   ほかに，御意見等がないようでしたら，委員の皆様には，今後とも石川市民センターの

運営について，御理解と御協力をお願いしまして，審議を終了します。ありがとうござい

ました。 

それでは，議事進行を事務局へお返しします。 
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執行機関   ＿＿会長，議事進行ありがとうございました。 

委員の皆様も長時間に渡りまして，御審議をいただき，誠にありがとうございました。

本日，皆様方からいただきました御意見を踏まえ，今後の市民センター事業運営に活かし

てまいりたいと思います。 

それでは最後になりますが，事務局から水戸市石川市民センター運営審議会委員の任期

について御報告いたします。 

現在の委員の方々の任期は，令和６年３月 31 日をもって満了となり，令和６年４月 1

日以降，新たに委員委嘱をお願いするところでございますが，委員の在任期間は，３期以

内又は６年以内のいずれか短い期間とすることと規定されており，＿＿委員がこのたび在

任期間３期となりますので，今年度任期満了となります。＿＿委員におかれましては，長

きにわたり委員をお引き受けいただきまして，誠にありがとうございました。ここで一言

御挨拶をいただければと思います。 

 

      （＿＿委員挨拶） 

 

＿＿委員，ありがとうございました。その他の委員の皆様におかれましては，次年度以

降も委員委嘱をお引き受けいただければ幸いでございます。 

それでは以上をもちまして，令和５年度第２回水戸市石川市民センター運営審議会を閉

会いたします。皆様，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

              

 


